

Pour emballer, pas besoin de mettre le paquet!



La majorité des produits que nous achetons sont emballés. Même si des mesures sont prises pour inciter les fabricants de biens de consommation à limiter ce suremballage, il est essentiel que chacun fasse sa part! Commencez par éviter les fruits et légumes emballés dans de la styromousse non-recyclable. Optez plutôt pour des fruits et légumes en vrac! Les jus et yogourts emballés individuellement demandent une grande quantité de plastique et de carton. Privilégiez une gourde et des contenants réutilisables et achetez en gros format. Le suremballage ne se limite pas qu'aux articles que nous achetons au magasin. Utilisez des sacs réutilisables fabriqués au Québec ou au Canada pour diminuer votre impact écologique lors du transport de vos articles à la maison!

Saviez-vous que?

Le suremballage consiste à emballer un produit de manière excessive et inutile. L'emballage représente près de la moitié du volume des matières résiduelles générées à la maison. Les emballages sont souvent faits de plastique et de pellicules métalliques non-recyclables. Ils prennent alors des dizaines à des centaines d'années à se dégrader dans les sites d'enfouissement.

Pour d'autres Écocapsules et conseils écologiques, consultez le site web de l'Écopatrouille de la MRC de Sept-Rivières au www.ecopatrouille.org.

